

Angabe von Einzelpreisen im Auftragsfall

Information / Betstandteil der allgemeinen Submissionsbedingungen

Einzelpreise

im Rahmen der allgemeinen Submissionbedingungen möchten wir Sie darauf hinweisen, dass bei einer erfolgreichen Auftragsvergabe eine detaillierte Preisstruktur erforderlich ist. Der Unternehmer ist dazu verpflichtet, Einzelpreise für sämtliche im Werkvertrag enthaltenen Positionen auszuweisen. Diese Anforderung dient der Transparenz und Fairness im Vergabeprozess und ist ein zentrales Element unserer Bemühungen, eine faire und wettbewerbsfähige Auftragskultur zu fördern.

Während der Phase der Kalkulation ist das Angeben des Totals auf vierstelliger BKP (z.B. Total für 246-1 Leitungen) ausreichend. Zu diesem Zeitpunkt ist es nicht zwingend erforderlich, Einzelpreise vorzulegen. Dieser Ansatz ermöglicht einen unkomplizierten Vergabeprozess. Im Falle einer Zusage für den Auftrag ist die detaillierte Aufschlüsselung in Einzelpreise für jede Position zwingend.

Die Offenlegung von Einzelpreisen gewährleistet eine transparente und faire Basis für die Auftragsvergabe. Eine gute Baukultur ist für die RMB Engineering AG ein wichtiges Anliegen. Diese beginnt mit einem fairen Vergabeprozess. Ein zentrales Anliegen ist die Vermeidung von Praktiken, bei denen Unternehmer bewusst zu niedrig kalkulieren, mit der Absicht, durch nachträgliche Änderungen oder Zusatzarbeiten den Werkpreis übermäßig zu erhöhen. Dies untergräbt den fairen Wettbewerb und führt zu einer Verzerrung des Marktes.

Wir bitten alle Unternehmer, diesen Anforderungen mit der gebotenen Aufmerksamkeit nachzukommen und die Angabe der Einzelpreise im Auftragsfall bereits in der Kalkulation zu berücksichtigen. Eine faire und transparente Kalkulation bildet die Grundlage für eine erfolgreiche Partnerschaft und die Realisierung qualitativ hochwertiger Bauprojekte. Wir sind deshalb bemüht, Ausschreibungen so zu gestalten, dass diese trotz gewissen Unsicherheiten in frühen Projektphasen möglichst gut kalkulierbar sind. Bei Fragen oder Unklarheiten melden Sie sich bitte beim Projektteam.

Angebotseinreichung über Kelpy

Um den Vergabeprozess zu vereinfachen und zu digitalisieren, setzen wir auf die Vergabeplattform Kelpy. Unser Ziel ist es, den gesamten Prozess für alle Beteiligten effizienter und benutzerfreundlicher zu gestalten. Daher bieten wir neben der herkömmlichen PDF-Version der Submission diese auch vollständig digital über Kelpy an. Wir arbeiten kontinuierlich an der Entwicklung von Schnittstellen, um eine nahtlose Übertragung der Ausschreibungsdaten in gängige Kalkulationssoftware zu ermöglichen. Dies erleichtert nicht nur die Bearbeitung und Kalkulation der Angebote, sondern trägt auch zu einer höheren Genauigkeit und Effizienz bei.

Es besteht die Möglichkeit, die Einzelpreise digital einzutragen. Ein weiteres Feature der Plattform ist die Fähigkeit, Einzelpreise pro Bauteil einmalig zu erfassen und automatisch auf alle identischen Bauteile innerhalb der Ausschreibung zu übertragen. Falls wie im obenstehenden Abschnitt beschrieben Einzelpreise erst nach der Vergabe angegeben werden, kann dies auch nachträglich über Kelpy realisiert werden. Für die Abgabe des Angebots ohne Einzelpreise können auf der vierstelligen BKP Positionspreise auf Kelpy als Summen eingetragen werden.

Wir legen grossen Wert auf die Vorteile der Digitalisierung und haben die Vergabeplattform Kelpy entsprechend ausgestattet, um den Prozess der Angebotseinreichung so einfach und effizient wie möglich zu gestalten. Neben der Möglichkeit, Preise direkt digital einzugeben, finden Sie auf Kelpy sämtliche relevanten Ausschreibungunterlagen zum Download. Zudem können erforderliche Unternehmensangaben, wie Versicherungsangaben, sowie alle notwendigen Anhänge, beispielsweise Referenzprojekte, komfortabel über die Plattform hochladen werden. Der Abschluss des Angebots inklusive Angabe des Nettopreises erfolgt ebenfalls über Kelpy. Natürlich legen wir grössten Wert auf Datenschutz und die Sicherheit Ihrer Daten.

Diese Vorgehensweise optimiert nicht nur den Bewertungsprozess auf unserer Seite, sondern trägt auch zur Beschleunigung des gesamten Vergabeverfahrens bei. Gleichzeitig verstehen wir, dass eine Umstellung auf digitale Prozesse Anpassungen erfordert, und möchten Ihnen versichern, dass unser Projektteam bereitsteht, um Sie bei der Nutzung von Kelpy zu unterstützen und jegliche Fragen zu beantworten.